

留学先：The University of Findlay

氏名： 近藤 実歩

皆さんこんにちは。フィンドレー大学にて交換留学中の近藤です。こちらに来てから早2ヶ月、現在朝方は7時まで真っ暗で、日中でも肌寒さを感じるほどになってきました。それでも雨はほとんど降らず、カラッと晴れた天気が続いています。



朝8時ごろのキャンパス

8月のWelcome Week、授業一週目を終え9月に突入してからは、一日一日をさらに噛みしめて過ごしてきましたが、時の流れは日本にいた頃の数倍も早く感じます。それほどに充実した日々を送れているのだと思うと本当にうれしいです。今回の報告書では、今期受講している授業のうち3つを紹介させていただくと同時に、日常生活、そしてイベント盛りだくさんだった9月について振り返っていきます。

● 授業

今回紹介する3つの授業は、現地学生と一緒に学部レベルの授業を受けている留学生の必修科目となっています。どの授業も、留学生がここでの学生生活へよりスムーズに適應できるよう組まれています。

✓ Writing : 週2回・計3時間半・留学生のみ

この授業では、アメリカで授業のレポートや論文を作成する上で必要となる、アカデミックライティングのルールを学んでいます。これまでは要約・言い換え・Analytical Essay というものに取り組んできました。もともと作文に苦手意識を持っていたのですが、先生に質問しやすい環境で、授業では留学生の友達もできるため、助け合い楽しみながら受けることができています。

✓ English for Specific Purposes : 週1回・50分・留学生のみ



チームの友人たちとジムにて

ゲームなどのアクティビティが中心のこの授業では、大学生活を乗り切るためのコツについての記事を読みながら、留学生ならではの不安を解消するためのディスカッションをすることもあります。今月上旬にはScavenger Hunt というチームで大学内の各箇所写真を撮って回るという課題があり、空き時間に集まってはキャンパス内を探索しました。行ったことのない施設についても知ることができ、どんどんそういう施設を使って大学生活をより有意義なものにしたいと思いました。

✓ Reading : 週1回・50分・現地学生と留学生

この授業では、学部の授業で使われる教科書や論文をより効果的に学習へつなげる読み方を身につけていきます。話すときと同じスピードで線も引かず、止まらずに読み、そして24時間後にまた目を通す、この繰り返りで格段に色濃く学びが蓄積されていくということを知りました。「読む」という長年当

たり前のようにしてきた行為だっただけに、斬新なその方法は印象的でした。今は実際にその方法を意識して課題の資料を読むようにしているので、これからも継続させていきたいです。

● 日常生活

✓ 滞在先

私はキャンパス内にあるシェアハウスにて、10人の現地学生、1人の中国からの留学生と共に女12人で生活しています。ルームメイトを始めとして、気さくな人が多くとても居心地が良いです。ハウスメイトとは週末に映画鑑賞会をしたり、一緒に親子丼を作ったりもしました。今でもそうなのですが、特に渡米直後は不安なことも多く、そういう時ハウスメイトがちょっと声とかけてくれるだけで元気をもらえました。日頃本当にお世話になっているので、感謝してもしきれないです。



一軒家の滞在先

✓ 食堂



ある日の食堂での昼食

キャンパスには Henderson Dining Hall という食堂があり、私は週5回のプランを購入し通っています。キャンパス内に住んでいる学生がとても多いので、長期休暇以外は朝昼晩毎日開いていますし、何と言っても食べ放題という点が大きな魅力です。私のお気に入りにはチーズがたっぷり乗ったピザです。サラダバーも充実しており、健康にも気をつけながら利用できます。また食堂は友達との憩いの場で、行けば誰かしら友達に会って話に花を咲かせる、そんな場所でもあります。



豊富なシリアル

● 週末・課外活動



Labor Day
ナイアガラの滝

9月の第1週末が Labor Day で3連休だったので、カナダはナイアガラの滝・トロントに行ってきました。日本では見られない自然の雄大さに圧倒されました。



Black Heritage Library

キャンパスから車で10分、アフリカン・アメリカンの歴史についてのミュージアムです。館長さんに直接お話を伺えたので、学び多き時間を過ごすことが出来ました。



Latin American Festival

フィンドレーから約2時間半、オックスフォードという町のマイアミ大学で開催された祭です。もともとヒスパニックが多い町だそうで、フィンドレーとは違う町の雰囲気を楽しみました。



Jones 先生と

福井大学のジョーンズ先生のお宅に2晩ホームステイさせていただきました。とてもリラックスした時間を過ごすことができ、残りの9月はここでチャージされたエネルギーで乗り越えました。

9月の報告は以上になります。ご質問等ございましたら、以下のメールアドレスへお気軽に連絡ください。(フィンドレー大学 近藤実歩: kondof@findlay.edu)